
اعتبر وزير الأوقاف والشؤون الدينية الفلسطينى محمود الهباش أن من يحرم زيارة القدس والمسجد الأقصى يخدم
أجندة الاحتلال الإسرائيلى الذى يهدف إلى رؤية القدس فارغة.

ودعا الهباش فى خطبة الجمعة التى حضرها الرئيس محمود عباس إلى عدم الالتفات إلى ما أسماها الأكاذيب
والافتراءات التى تحرض على عدم زيارة القدس.

ونوه بأن الشيخ عكرمة صبرى رئيس الهيئة الإسلامية العليا فى القدس حسم هذا الجدل، وأعلن موقفه جهارا نهارا
بقوله "كنا وما زلنا ندعو لشد الرحال إلى القدس والمسجد الأقصى، ومن جاء لدعم شعبنا فأهلا به".

يشار إلى أن عكرمة صبرى أعلن أمس أنه لا بد من التمييز فى هذا الشأن على ضوء نية الزائر، فمن كانت نيته التطبيع
فهذا لا يجوز، أما من كانت نيته من الزيارة دعم القدس وأهلها فهى زيارة واجبة ومرحب بها.

ونفى الشيخ صبرى أن يكون له أى موقف آخر من تلك الدعوة، قائلا: كنا وما زلنا ندعو إلى شد الرحال لهذه المدينة
المقدسة.
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